







25.5cm			
8.5cm	8.5cm	8.5cm	
<h2>BENUTZERHANDBUCH</h2> <p>Intelligentes USB-Zahnaufhellungsset</p>	<p>Das LED-Licht der intelligenten Zahnaufhellungs-Mundschiene verwendet eine spezielle Kaltlichttechnologie, kombiniert mit einem Mundstück und hochintensivem Kaltlicht. Blue Ray reagiert mit dem professionellen Zahnaufhellungsgel, wodurch Flecken auf der Zahnoberfläche effektiv entfernt werden können.</p> <p>Das weiche Mundstück wurde nach den Prinzipien der humanoralen Technik entwickelt. Sie werden sich im Verlauf der Zahnaufhellung wohler fühlen. Wenn Sie auf das Mundstück beißen, passt es sich vollständig an und bedeckt Ihre Zähne.</p> <p>Bevor Sie mit der Behandlung beginnen, ist es sehr wichtig, dass Sie wissen, wie sie funktioniert und was vorbereitet werden muss. Bitte lesen Sie diese Anleitung sorgfältig durch, bevor Sie mit der Behandlung beginnen!</p>	<p>Beginnen Sie mit dem Aufhellen</p>  <p>Mund mit Wasser ausspülen</p>  <p>Tragen Sie das Gel auf die Zahnoberfläche auf</p>  <p>Beginnen Sie mit der Verbindung mit einem Apple-/Android-Telefon oder einem USB-Anschluss</p>  <p>16-minütige Behandlung</p>  <p>Mund mit Wasser ausspülen</p>  <p>Mundstück ausspülen</p>	12cm

25.5cm			
8.5cm	8.5cm	8.5cm	
<p>WIE BENUTZT MAN</p> <ol style="list-style-type: none"> Mundstück und Mund vor Gebrauch ausspülen. Schauen Sie in den Spiegel oder auf Ihr Mobiltelefon, um Ihre Zähne mit dem Farbleitpapier zu vergleichen und festzustellen, in welchem Stadium Sie sich befinden. Drehen Sie den Zahnaufhellungsstift, bis das Gel zur Bürste fließt. Tragen Sie das Gel gleichmäßig auf die oberen und unteren Zähne auf. Tragen Sie nicht zu viel Gel auf, da Sie mit mehr Gel kein schnelleres oder besseres Ergebnis erzielen. Verwenden Sie jedes Mal etwa 0,5 ml bis 0,7 ml. Vermeiden Sie es, das Gel direkt auf Ihr Zahnfleisch oder die Innenseite Ihrer Lippen aufzutragen! Es wird ein brennendes Gefühl hervorrufen. Dies ist jedoch kein Grund zur Beunruhigung, da das brennende Gefühl innerhalb von 24 Stunden verschwindet. Mach einfach unbedingt mit Wasser abspülen. Stellen Sie vor dem ersten Gebrauch sicher, dass das Gerät vollständig aufgeladen ist. Stecken Sie das Mundstück in Ihren Mund, beißen Sie darauf und schalten Sie dann das Licht ein. Atmen Sie vor der Behandlung tief durch, um die Speichelproduktion zu verringern. (Zu viel Speichel verdünnt die Konzentration des Gels.) Das Bleaching-Gerät schaltet sich nach 16 Minuten automatisch aus. Nehmen Sie es heraus, spülen Sie das Mundstück und Ihren Mund mit Wasser aus und vergleichen Sie Ihre Zähne noch einmal mit dem Farbleitpapier, um zu sehen, wie viele Stufen Sie verbessert haben. Essen und trinken Sie 30 Minuten lang nach Abschluss der Behandlung nichts außer Wasser. 	<p>ZUTATEN</p> <p>Carbamidperoxid, Glycerin, Propylenglykol, entionisiertes Wasser, Carbomer, Carboxymethyl, Polyvinylpyrrolidon, Natriumhydroxid, Menthol.</p> <p>EINSATZBEREICH</p> <p>Zahnflecken durch Kaffee, Tabak, Lebensmittelfarbe, Alterung und andere Faktoren, die zu Verfärbungen führen können.</p> <p>LAGERUNG</p> <p>Vermeiden Sie Sonnenlicht und bewahren Sie es an einem kühlen und trockenen Ort auf. Der Gelstift kann gescannt werden und sollte im Kühlschrank aufbewahrt werden.</p> <p>ANMERKUNGEN</p> <p>Vermeiden Sie es möglichst, das Gel direkt auf das Zahnfleisch aufzutragen. Es wird ein brennendes Gefühl entstehen. Das ist kein Grund zur Sorge, da das brennende Gefühl innerhalb von 24 Stunden verschwindet. Stellen Sie einfach sicher, dass Sie mit Wasser abspülen.</p> <p>GESCHÄFTSBEDINGUNGEN</p> <p>Nicht verwenden, wenn Sie unter 18 Jahre alt sind. Nicht verwenden, wenn Sie überempfindliche Zähne haben. Das Produkt sollte nur zum Aufhellen Ihrer Zähne verwendet werden. Nicht verwenden, wenn Ihre Zähne verfallen oder locker sind. Das Aufhellungsprodukt hellt</p>	<p>keine vorhandenen Zahnrestorationen wie Füllungen, Kronen, Veneers oder Brücken auf. Nicht verwenden, wenn Sie schwanger sind oder stillen. Nicht verwenden, wenn Sie gegen die oben aufgeführten Inhaltsstoffe allergisch sind. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.</p> <p>Nicht zum Verschlucken geeignet.</p> <ol style="list-style-type: none"> Tragen Sie das Zahnaufhellungsgel nicht direkt auf das Zahnfleisch auf - wischen Sie überschüssiges Gel ab. Wenn sich Gel auf Ihrem Gesicht oder Ihrer Kleidung befindet, sollten Sie diese unverzüglich waschen. Setzen Sie nach Abschluss der Zahnaufhellungsbehandlung bitte die Kappe auf den Stift, um eine Verflüchtigung des Wirkstoffs zu vermeiden. Bitte bewahren Sie unser Produkt an einem Ort auf, der außerhalb der Reichweite von Kindern liegt. <p>VORSICHT</p> <ol style="list-style-type: none"> Nicht für Keramik- oder künstliche Zähne geeignet. Nicht geeignet für Zahnverfärbungen, die durch Läsionen oder Medikamente verursacht wurden. Nicht geeignet für schwere Tetracyclin- und kariöse Zähne. Nicht geeignet für defekten Zahnschmelz, strapaziertes Dentin und beschädigte Zähne. Nicht für Kinder unter 18 Jahren und schwangere Frauen geeignet. 	12cm

25.5cm			12cm
8.5cm	8.5cm	8.5cm	
<h2 style="margin: 0;">USER MANUAL</h2> <p style="margin: 0;">Smart USB Teeth Whitening Kit</p>	<p>Smart teeth whitening mouth tray led light adopts special cold light technology, combined with mouthpiece and high intensity cold light. Blue ray reacts with the professional teeth whitening gel, which can effectively remove the stains on the tooth surface.</p> <p>The soft mouthpiece is designed based on the principles of human oral engineering. You will feel more comfortable in the course of teeth whitening process. When you bite the mouth piece, it will completely fit and cover your teeth.</p> <p>Before starting your treatment, it is very important that you know how it works and what needs to be prepared. Please read through these instructions carefully before starting your treatment!</p>	<p>Start to Whiten</p> <div style="display: flex; flex-wrap: wrap; justify-content: space-around;"> <div style="text-align: center; margin: 5px;">  Rinse mouth with water </div> <div style="text-align: center; margin: 5px;">  Apply the gel on tooth surface </div> <div style="text-align: center; margin: 5px;">  Start by connecting to Apple/Android phone or USB port </div> <div style="text-align: center; margin: 5px;">  16 minute treatment </div> <div style="text-align: center; margin: 5px;">  Rinse mouth with water </div> <div style="text-align: center; margin: 5px;">  Rinse mouthpiece </div> </div>	

25.5cm			12cm
8.5cm	8.5cm	8.5cm	
<p>HOW TO USE</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Rinse mouth piece and your mouth before use. 2. Looking in the mirror or cell phone to compare your teeth with shade guide paper to record which stage you are in. 3. Twist teeth whitening pen, until the gel flows to the brush. Apply the gel evenly on your teeth, both upper and lower. Do not brush too much gel, more gel won't give you a faster or better result. Each time use about 0.5ml-0.7ml. Avoid applying the gel directly on your gum or inside of your lips! It will create a burning feeling. This is nothing to be alarmed about as the burning feeling will go away within 24 hours. Just make sure to rinse with water. 4. Make sure full charge before first use. Put mouth piece into your mouth and bite it, then turn on the light. Take deep breaths before treatment to decrease saliva production. (Excessive amount of saliva will dilute the gel's concentration.) 5. The whitening device will turn off automatically after 16 minutes. Take it out, rinse the mouth piece and your mouth with water and compare your teeth with shade guide paper again to see how many stages you have improved. 6. Do not eat or drink anything except water for 30 minutes after you finished the treatment. 	<p>INGREDIENTS</p> <p>Carbamide Peroxide, Glycerol, Propylene Glycol, Deionized Water, Carbomer, Carboxymethyl, Poly vinylpyrrolidone, Sodium Hydroxide, Menthol.</p> <p>RANGE OF APPLICATION</p> <p>Teeth Stains from coffee, tobacco, food coloring, aging and other factors that may cause discoloration.</p> <p>STORAGE</p> <p>Avoid sunlight and keep in cool and dry area. The gel pen can and should be kept in refrigerator.</p> <p>NOTES</p> <p>Avoid to apply the gel on the gum directly as possible as you can. It will create a burning feeling. This is nothing to be alarmed about as the burning feeling will go away within 24 hours. Just make sure to rinse with water.</p> <p>TERMS AND CONDITIONS</p> <p>Do not use if you are under the age of 18. Do not use if you have overly sensitive teeth. The product should only be used to whiten your teeth. Do not use if your teeth are decaying or</p>	<p>loose. Whitening product will not whiten any existing dental restoration such as fillings, crowns, veneers, bridges. Do not use if you are pregnant or lactating. Do not use if allergic to the ingredients listed above. Keep out of reach of children. Not to be swallowed.</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Avoid directly applying teeth whitening gel to gum area - wipe off excess. 2. If gel is on your face or clothes, you should wash them without any delay. 3. Please put cap on the top of pen after finishing teeth whitening treatment, which can avoid active ingredient volatilization. 4. Please store our product in a place which is out of children's reach. <p>CAUTION</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Not suitable for ceramic or false teeth. 2. Not suitable for teeth discoloration caused by lesion or medicine. 3. Not suitable for severe tetracycline and decayed teeth. 4. Not suitable for defective enamel, exposed dentin and damaged teeth. 5. Not suitable to children under 18 years old and pregnant women. 	